
 

Prácticas online para estudiantes que estén por egresar
de carreras docentes

Ema Cunietti, coordinadora general de Educación Secundaria de la Dirección General de
Escuelas, habló sobre la reciente resolución dictada por la nueva modalidad de prácticas
para estudiantes que estén por recibirse de carreras de formación docente o tecnicaturas.
“En esta resolución lo que planteamos, en el caso de la formación docente, es que el 30
por ciento de las prácticas generales puedan desarrollarse de forma no presencial, por lo
que los nuevos docentes tendrán experiencia en formatos virtuales que hasta el momento
no se manejaban, esto acrecentado por la pandemia que estamos viviendo. Quedaron
afuera algunas prácticas, como por ejemplo las de los hospitales, pero también –a través
de convenios– se está trabajando algún tipo de prácticas para encuestas o trazabilidad
para pacientes con posibilidades de Covid-19”, expresó la funcionaria a FM Vos (94.5) y
Diario San Rafael.
Sobre la vuelta a clase presencial, Cunietti dijo que no depende de ellos y que se hace el
esfuerzo para adoptar nuevas formas de educación mediante lo tecnológico. “Esto es
para alumnos del último año de carreras o tecnicaturas, pero la vuelta a clases no
depende de nosotros sino de cuando se vuelva a la presencialidad. Es una norma
trabajada con todos los institutos, donde participaron docentes, directivos y supervisores
que vieron con buenos ojos desarrollar nuevos formatos de prácticas que apoyaran el
trabajo de los docentes de escuelas ante un escenario nuevo para todos por la
pandemia”, señaló.

La educación virtual
La coordinadora de Educación Secundaria de la DGE reconoció que, hasta el momento,
el balance de las clases virtuales que se adoptaron en todo el país es bueno en Mendoza.
“El balance es positivo, esta pandemia nos ha traído cosas terribles porque es una
tragedia humana, pero en este tipo de contextos, las instituciones y personas encuentran
fuerzas para salir adelante. El haber tenido plataforma facilitó las cosas, pero hay que
tener en cuenta que muchos alumnos no tenían conexión, por lo que muchas instituciones
han hecho colectas para conseguir chips de teléfonos o computadoras portátiles”, indicó
Cunietti.
Por último, la funcionaria provincial apoya la idea de Nación de ir retomando la actividad
escolar por zonas que no presenten circulación del virus.
“Está bien aislar a los lugares donde hay circulación del virus y no tiene sentido hacerlo
donde no lo hay, por lo que estamos de acuerdo con lo que plantean desde el Ministerio
de Educación de la Nación, creo que el último retorno a las aulas será el de los alumnos
más grandes (secundaria y universidades), mientras que los más chicos serán los
primeros en regresar”, cerró.
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